



新崎裕菜さん簿記上級合格

宇東風平で那覇商業高校に通う新崎裕菜さんが全国経理教育協会の簿記検定試験で上級合格を果たしました。検定難関な試験。同校によると県内高校生での合格は初めてと言います。6月4日には、母校の東風平中学校に内原坦善校長先生、神谷和彦先生と一緒に表敬に訪れ、東風平中学校の校長先生に検定結果を報告しました。安谷屋守松東風平中学校校長からは、「後輩にあたる東風平中学校生徒にとっていい目標になるのでこれからもがんばってもらいたい」と激励しました。また、新崎さんは「目標は税理士になること。夏に行われる大会でいい成績を残しこれからの進路の第一歩としたいです」と話しました。

島尻東部消防が2種目において上位

第32回 沖縄県消防救助技術指導会が5月23日沖縄県消防学校で行われ、県下18消防本部が一同に集い開催されました。

沖縄県大会において、島尻東部消防が陸上の部7種目中5種目に出場しうち2種目において県下上位の成績を収めました。その結果、上位2種目が沖縄県代表として7月17日に北谷町運動公園野球サブグランドで行われる第37回九州地区救助技術指導会に出場することになります。日頃の訓練に勤しんでいる消防職員のみなさんに町民のみなさんのご声援よろしくお願ひします。



南部水道企業団水道週間をPR

水道事業の円滑な運営と発展を図っている南部水道企業団が、6月1日から6月7日までの水道週間に於いて水道読本等の配布や懸垂幕、横断幕及びのぼり設置などを通し水道事業に対する深い理解と積極的な協力ををお願いしました。また、6月7日には、港川ハーレーの会場において水道水に関するアンケート調査や景品、チラシの配布などを行い、水道週間のPR活動を行いました。



港川漁港周辺、自然橋周辺の清掃作業



港川ハーレー開催に伴う港川漁港周辺清掃作業が6月1日港川漁港で開催され、一般のボランティアや役場関係者より43名、商工会より「商工会の日事業」の一環として会員・職員約100名が参加し、自然橋周辺の草刈りも行いました。清掃後は港川漁協よりパンと飲み物の差し入れがあり、作業の疲れを癒しました。商工会ではきれいなまちを目指すために毎年年中行事として清掃作業を行っています。



赤十字奉仕団出発式

県民の生命と健康を守るための医療事業や福祉事業などの諸事業を推進している八重瀬町赤十字奉仕団の出発式が5月21日、八重瀬町役場で行われました。赤十字事業は、赤十字の人道的な事業に賛同される方々の寄付金を財源にして、災害や紛争等のため飢餓、貧困、疾病などに苦しむ国内外の人々を救援し青少年育成、医療、献血等地域に根ざした活動を行っています。出発式では、伊集秀子会長から「赤十字の精神を理解してもらいながら募金運動に取り組んでいきましょう」と挨拶がありました。

八重瀬町区長会優勝

第27回南部地区公民館職員スポーツ大会が6月4日、東風平運動公園体育館で行われました。このスポーツ大会は南部地区的自治公民館長、公民館職員、社会教育指導員等の交流を目的に毎年開催されています。当初パークゴルフを予定していましたが、雨天のためにミニバレーに種目を変更して行われ、南部地区的市町村から約100名が参加しさわやかな汗を流しました。八重瀬町区長会は過去の大会で何度か優勝しています。今年は特に地元での開催ということで期待のかかる大会でした。八重瀬町は教育委員会職員チームを含め4チームを結成し試合に臨みました。その結果、区長さんチームの八重瀬Aが見事優勝しました。区長、自治会長のみなさんお疲れ様でした。



八重瀬町学力向上対策推進委員会総会開催

「自ら学ぶ、心豊かな八重瀬っ子の育成」をテーマにした八重瀬町学力向上対策推進委員会の20年度総会が5月27日東風平改善センターで開催され約150名が参加しました。委員会では、前年度の成果を踏まえながら、学校、家庭、地域の一層の連携を図り、児童生徒の学力向上と健全育成を推進しています。総会では、20年度のスローガンを「基礎基本の徹底による基礎学力の定着」「身につけよう家庭学習と読書・読み聞かせの習慣」を掲げ取り組みを強化していきます。また、総会の前には米盛智恵子さんから「笑いが止まらない楽分楽分（ラブラブ）子育て」をテーマに講演会を行いました。米盛さんは、自らの体験談から「子どもは、ほめてやる気にさせる。楽しくおかしい会話をつけよう。目の前の人たちに笑顔で接してあげよう」など、米盛さん独自の子育てについて話し参加者は夢中になって聞き入っていました。



区画整理事務所が移転されます

屋宜原地区区画整理事業の完了に伴い字伊霸にある区画整理事務所が跡地に建設される出先庁舎に移転することが決定されました。それを受け6月10日に出先庁舎新築工事の起工式が執り行われました。現在字伊霸にある事務所は、区画整理事業が着手されるにあたって平成11年に建てられた事務所で、今年の9月には、新出先庁舎に移転する予定となっています。

